

Manfred Preischl

Bewerbung für die Kandidatur in den erweiterten Landesvorstand am 14. Landesparteitag 2024 in Veitshöchheim

Liebe Parteimitglieder, liebe Delegierte

Ich möchte um eure Stimme für die Wahl in den erweiterten Landesvorstand werben. Seit dem Landesparteitag 2023 in Erding arbeite ich dort bereits als kooptiertes Mitglied mit.

Beweggründe, Person, Ziele

Ich bin 63 Jahre jung, von Beruf freiberuflicher Musiklehrer gehöre Dem KV Mittlere Oberpfalz an und lebe in Nittenau in der Oberpfalz, wo ich auch meine Wurzeln habe.



Als Oberpfälzer wurde ich in meiner Jugend quasi vor der Haustüre mit dem irrwitzigen Bauvorhaben der WAA Wackersdorf konfrontiert. Für mich war schnell klar, dieses unverantwortliche Strauß-Projekt musste verhindert werden, und fortan demonstrierte ich fast jedes Wochenende am Bauzaun in Wackersdorf.

Nachdem der Widerstand seit bekannt werden der Pläne 1980 und dem Baubeginn 1985 ständig wuchs, fanden die Proteste 1985 ihren Höhepunkt („Pfungtschlacht“). 1989 wurde das Projekt von Betreiberseite aus „Wirtschaftlichkeitsgründen“ eingestellt. Mir wurde erstmals klar, dass politische Ziele gemeinsam erreicht werden können. Und seien sie auch noch so ambitioniert.

Seit 2019, arbeite ich in der Vorstandschaft des Kreisverbands mit, übernahm dort 2024 das Amt des stellvertretenden Schatzmeisters und bin seit März 2023 kooptiertes Mitglied im Landesvorstand.

Meine politische Ausrichtung ist progressiv-sozialistisch. Konfrontationen und Auseinandersetzungen um Sachthemen gehören in eine gesunde plurale Partei. Ich scheue nicht davor zurück, verkrustete Strukturen in Frage zu stellen und setzte mich für mehr basisdemokratische Einflüsse und eine offene Debatten- und Kommunikationskultur innerhalb unserer Partei ein.

Meine politischen Themenschwerpunkte sehe ich in den Bereichen Sozial-, Umwelt- und Kulturpolitik sowie im Kampf gegen rechts.

Nittenau, den 19.05.2024



Manfred Preischl